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Aos vinte e três dias do mês de maio de 2022, às nove horas, reuniram-se virtualmente,
com gravação pelo Google Meet, os membros da Comissão de Avaliação Institucional
do Centro de Educação – CAICE/CSA-CE. Estiveram presentes Fabiane Adela Tonetto
Costas – Coordenadora, Tania Micheline Miorando, Simone Freitas da Silva Gallina,
Daniele Rorato Sagrillo, Gléce Kurzawa Cóser, Tamires Somavilla, Andressa Netto
Albrecht e Cintia Bissacotti. Justificou sua ausência, Liliane Gontan Della Méa e Rafael
Menna Barreto. A Coordenadora agradeceu a presença, deu as boas-vindas à nova
representante do PPGE, a acadêmica Cíntia Bissacotti, que substituiu a acadêmica
Caroline Fogiatto. A seguir, apresentou os assuntos a serem discutidos no dia e
questionou se havia alguma inclusão de pauta. Foram incluídos, pela professora Tânia
Miorando, os seguintes informes: - Novas representações discentes da graduação;
Grupo de estudo; 1. Informes: 1. Informes 1.1 - Reunião com a Direção CE 25/4/2022;
1.2 - Seminário de Regulação e Planejamento Acadêmico (PROGRAD) 11/5/2022; 1.3-
Renovação da bolsa e novo bolsista. 1. Informes: A professora Tânia Miorando
informou sobre as tratativas com o Diretório Acadêmico do CE para que haja indicação
de um(a) representante estudante de graduação na CAICE. Já há uma pessoa indicada,
resta o comunicado oficial. Informou também sobre as atividade do Grupo de Estudos e
Pesquisas em Avaliação Institucional do Centro de Educação (GEPAICE) e sobre as
reuniões que já teve com o novo bolsista de Comunicação Visual, que já está
rascunhando novos “cards” e opções de uso da marca da CAICE, que foram
apresentados na reunião de hoje pela referida professora. 1. Informes 1.1 - Reunião com
a Direção CE 25/4/2022; A professora Fabiane Costas informou sobre o ocorrido na
reunião geral do CE, na qual representou a CAICE. Naquela reunião foram informados
à Direção do CE assuntos referentes à reunião que esta comissão realizou com os
coordenadores de curso de graduação a partir do conhecimento por parte desta comissão
de que haveria um Seminário de Regulação e Planejamento Acadêmico, organizado pela
PROPLAN e PROGRAD a ocorrer em 11/05/2022, para discussão dos dados
disponibilizados no Portal de Indicadores da PROPLAN. Informou que, desta reunião
com as coordenações, resultou deliberado que se sugerisse à Direção uma reunião geral
do centro em 30/5/2022, supondo-se que esta data coincidiria com a reunião geral do
CE. Outro informe foi referente ao funcionamento da CAICE, que não será de 8h
diárias, devido esta não mais contar com um(a) servidor(a) técnico-administrativo. Em
resposta à diretora do CE, afirmou que está em tratativas para que esta situação logo se
resolva. Apresentou os seguintes dados: “atualmente temos 42 TAES no CE; 03 vagas
de concurso negociadas com a PROGEP; 02 vagas por cedência. TOTAL: 44 + 3 em
negociação. Depende do parecer da PROJUR”. 1.2 - Seminário de Regulação e
Planejamento Acadêmico (PROGRAD) 11/5/2022; Informa-se que vários membros da
CAICE estiveram presentes e a professora Fabiane informou que nossa participação foi
no sentido de relatar o que se fez desde que se soube da realização deste seminário
(reunião com as coordenações, reunião com a Direção do CE) e ratificar a preocupação
desses dados estarem “abertos” e serem usados de forma inconsequente com quem



desconhece a realidade dos cursos da UFSM; 1.3- Renovação da bolsa e novo bolsista.
A professora Fabiane informou que a bolsa da acadêmica Andressa Netto foi renovada,
entretanto houve uma redução no valor nominal da bolsa, fato que foi informado pela
Direção, mas não justificado. Informou também que temos um novo bolsista, Rafael
Mena Barretto, da área da Comunicação, que vai trabalhar na campanha de
sensibilização da Avaliação. 2. Apreciação e aprovação do Relatório sobre a
Percepção Docente e Discente sobre o REDE; A bolsista Andressa Netto fez a
apresentação do relatório, o qual foi aprovado. Foi bastante discutido e elogiado,
recebendo diversas contribuições para a versão final a ser apresentada aos
departamentos no mês de junho. 3. Escolha de um Curso do CE para análise;
escolheu-se o Curso de Licenciatura em Educação Especial - Diurno pelo considerável
índice de evasão. A coordenação do referido curso será convidada a participar e
contribuir com a análise qualitativa dos dados. 4. Plano de Ação; decidiu-se que, com
base nos resultados do Relatório sobre a Percepção Docente e Discente sobre o REDE e
dos dados disponibilizados no Portal de Indicadores da PROPLAN, o recurso da
avaliação no valor de R$20.708,00 será dividido entre os cursos de graduação, a
CAICE para as campanhas de avaliação deste e do próximo semestre e consulta à
Biblioteca Setorial para possível compra de livros e respectivos E-Books,. Assuntos
Gerais: não houve. Nada mais havendo, eu, Fabiane Adela Tonetto Costas, redigi esta
ata que segue assinada eletronicamente por mim, coordenadora da comissão, e demais
membros presentes na reunião. Santa Maria, 23 de maio de 2022.


